

株式会社新潮社

代表取締役社長 佐藤隆信 様

2018年11月30日

公益財団法人日本バスケットボール協会
事務総長 田中道博

貴社「週刊新潮」編集部 林壮一氏（以下、林記者といいます）による当協会会長三屋裕子（以下、当協会会長といいます。）に対する取材依頼につき、当協会は次の通り厳重抗議いたします。

林記者から、当協会会長三屋裕子に対する取材依頼は、本年11月24日付文書をもってなされています。この文書は、11月24日土曜日、夜8時を過ぎる時間に、当協会会長個人宅を訪問し、そのポストに取材依頼書を投函されたようです。なお、当協会会長は25日まで自宅を不在にしており、同文書を確認したのは25日夜でした。

貴社「週刊新潮」編集部が当協会会長に対し、誠実に取材を依頼しようとするのであれば、日本バスケットボール協会の広報を通じて行うべきであり、敢えて当協会の広報を通さず、不在の可能性もある個人宅を訪問して、取材の意思をしようとする林記者の行動の意図は全く理解できません。

そもそも、週末の夜に、面識のない個人宅を訪問するという行為自体が非常識であり、見知らずの人間に、夜間のプライベート空間に侵入されるというのは、当協会会長という公の職に就いている者であったとしても身辺の恐怖を感じざるを得ない行為であって、林記者の行為には、単なる取材を超えた威圧、威迫の意図すら窺われます。

このような貴社「週刊新潮」編集部林記者による、通常の取材活動を逸脱した取材依頼に対し、当協会は厳重に抗議し、貴社には、同様の行為が繰り返されることのないよう真摯な対応を求めます。

なお、林記者によるものと思われる「週刊新潮」記事の内容についても事実や法律を誤認ないし無視したものとなっているところ、当協会への正式な取材申請もなしにこのような記事が掲載されたことについても、極めて遺憾に思っております。

以上

（付記）

差出人 〒112-0004

東京都文京区後楽1-7-27後楽鹿島ビル6階

公益財団法人日本バスケットボール協会

事務総長 田中道博

受取人 〒162-8711

東京都新宿区矢来町71

株式会社 新潮社

代表取締役社長 佐藤隆信様

証明文が印刷されます